



Tecknau, 8. August 2022

Aufruf zum sparsamen Umgang mit Trinkwasser

Sehr geehrte Einwohnerinnen und Einwohner

Aufgrund der bereits lange anhaltenden Trockenperiode, steht seit längerer Zeit kein Quellwasser mehr zur Verfügung. Unser gesamtes Trinkwasser muss von unserem Pumpwerk als Grundwasser gepumpt werden.

Gemäss Brunnenmeister ist das Niveau des Grundwassers im Moment noch nicht problematisch.

Um aufgrund der weiterhin anhaltenden Trockenheit ein zu starkes Absinken des Grundwasserspiegels zu vermeiden, bittet der Gemeinderat, **sparsam mit dem Trinkwasser umzugehen** und, wenn überhaupt, nur noch zurückhaltend zu bewässern.

- Es wird an die Bevölkerung zu einem sorgsamem Umgang mit Trinkwasser appelliert.
- Von der Bewässerung von Rasenflächen sowie das Autowaschen ist zu verzichten.
- Zurückhaltend bewässert werden sollten nur noch Gemüse- und Blumenbeete.
- Die Wasserentnahme aus Bächen für den Gemeingebrauch (Wasserentnahme mit Giesskanne oder Eimer) ist seit dem 19. Juli 2022 bis auf Widerruf aufgrund der Verfügung des Kantons BL verboten.

Für den gemeindeinternen Unterhalt gilt folgendes:

- Die Wasserentnahme für die öffentliche Bewässerung (Blumen und Bäume) erfolgt aus dem Dorfbrunnen. Dieser wird von einer eigenen Quelle versorgt.
- Die Bewässerung der öffentlichen Anlagen (Sportplatz) erfolgt in einem reduzierten Sparmodus.

Bis sich die Situation verbessert, sind mehrere Tage Niederschlag nötig.

Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung für das Verständnis und das solidarische Verhalten.

Der Gemeinderat Tecknau